

Suivons les sentiers! - 12/03/2018

Proximag -

L'Association des Sentiers de la Haute Haine regroupe plusieurs passionnés du patrimoine régional. «Notre objectif est de réhabiliter les sentiers collectifs.



de faire connaître ce patrimoine important; de baliser certains circuits et d'organiser une promenade découverte par mois » explique André Biaumet. Comme du temps de nos grands-parents, ces sentiers offrant des raccourcis intéressants permettent de se déplacer différemment en reliant les trois villages: Morlanwelz, Carnières et Mont-Sainte-Aldegonde. «Pour formaliser notre démarche, nous nous basons sur l'atlas des chemins vicinaux de 1847. Au fil des ans, certains sentiers ont disparu sans que personne ne s'en inquiète. Alors qu'il s'agit toujours d'un patrimoine public». Cette association sensibilise la commune à rétablir certaines servitudes ou droit de passage dans les prairies. Ce groupe a balisé des promenades reliant les trois villages.R. 064 44 59 40

J.R. (Proximag)